



De los 12 poblanos que aspiran al INE la mayoría obtiene bajas calificaciones

Los poblanos que buscan ocupar una consejería del INE se alejan de su objetivo, toda vez que no lograron obtener buenas calificaciones en el examen de conocimientos que se les aplicó como parte del proceso. Durante este miércoles se dieron a conocer los resultados que obtuvieron los 508 aspirantes que presentaron la prueba el pasado viernes, eligiéndose a los 102 hombres y 102 mujeres que tuvieron los mejores puntajes, resaltando que de los 12 poblanos que participaban, solamente Waldo López Blanco no accedió a la siguiente etapa.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/5451-de-los-12-poblanos-que-aspiran-al-ine-la-mayoria-obtiene-bajas-calificaciones>